

El vicealcalde de Valencia se atrinchera tras su imputación

Escrito por javi.c - 10/11/2014 15:44

'Si alguien esperaba que fuera a decir que me voy, que lo olvide', dice Alfonso Grau

'Las líneas rojas de Fabra son muy respetables, pero yo tengo las mías', reivindica

Dice que no está imputado y que la Audiencia sólo ha pedido que se valore

"Si alguien esperaba que fuera a decir que me voy, que lo olvide". Alfonso Grau, vicealcalde de Valencia, mano derecha de Rita Barberá en el Ayuntamiento, reimputado en el caso Nóos por los contratos para la celebración de los Valencia Summit, ha comparecido este lunes para decir que no dimite. Para repetir que él no es más que "el chivo expiatorio de una persecución política" y para aferrarse al cargo pese a las presiones de los últimos días, sólo desde la oposición. "Siempre he tomado mis propias decisiones y ahora no va a cambiar nada y menos porque lo diga el PSOE", ha reivindicado.

Grau ha asegurado que no está imputado, que la Audiencia de Palma sólo ha pedido al juez castro que "evalúe una nueva imputación", y ha defendido su continuidad pese a la presunta firmeza del PP contra la corrupción. "Dentro de un mes cumpla 73 años y para mí es más importante el carné de identidad que cualquier línea", ha dicho el vicealcalde sobre las 'líneas rojas' de la ejemplaridad que ha abanderado Alberto Fabra. "Las líneas rojas del presidente Fabra son muy respetables, pero yo tengo las mías y nadie me va a marcar mis decisiones", ha mantenido el número dos de Barberá, que ha aprovechado para reclamar a su partido "coherencia" en la aplicación de las líneas rojas.

El pasado viernes, la Audiencia Provincial de Baleares decidió volver a imputar al vicealcalde de Valencia por su implicación en el caso Nóos después de que el juez instructor, José Castro, hubiese decidido cuatro meses atrás no incluirlo en el auto de procesamiento.

El tribunal de la sección segunda estimó los argumentos esgrimidos por el PSPV y el sindicato Manos Limpias en cuanto a su actuación "delictiva" en las negociaciones de los Valencia Summit con el instituto de Iñaki Urdangarin. En el último escrito dirigido a la Audiencia por la letrada del PSPV se insistía en que el vicealcalde se valió de una fundación considerada privada, Turismo Valencia, pero que se nutría con fondos públicos para contratar a Iñaki Urdangarin eludiendo un concurso público.

La defensa de Grau, sin embargo, alegó que Turismo Valencia se regía por el derecho privado y que, por tanto, podía contratar sin necesidad de abrir un procedimiento de contratación pública. Aunque Castro mantuvo imputado a Grau durante semanas finalmente decidió excluirlo del proceso porque no había quedado acreditado Turismo Valencia estuviese sujeto al derecho público. Ahora, sin embargo, la Audiencia revoca esta decisión y recupera la imputación.

La política del presidente del PP valenciano, Alberto Fabra, y su exigencia de que no haya imputados en las listas electorales, unido al clima de ejemplaridad instalado en el partido a nivel nacional tras el escándalo de la operación Púnica y los últimos sondeos, ha dejado a Grau en una situación insostenible. El PP dejó en sus manos el momento de una dimisión que parecía inevitable pero que, por el momento, no ha llegado.

Tras la intervención de Grau, ha tomado la palabra la alcaldesa de Valencia, Rita Barberá, para defender a su número dos y desacreditar el auto de imputación del vicealcalde. Ha asegurado que las alusiones del auto de la Audiencia de Palma conocido el pasado viernes hacia ella sobre su papel en el

caso Nóos están basadas en "juicios de valor gratuitos y extemporáneos" que, como tales, "no proceden" ni tienen más valor que el de una opinión.

Barberá ha lamentado la situación de su "número dos" en el Ayuntamiento y ha anunciado que Grau tomará una decisión sobre su futuro político "cuando sea oportuno, dado su peso específico, integridad, honradez y servicios a Valencia".

<http://www.elmundo.es/comunidad-valenciana/2014/11/10/54609b2e22601d05068b4578.html>

Muy recomendable ver el video del enlace, en el que se puede ver el alarde de chulería de este señor, entiendo que es por el gran cabreo que tiene, pero un señor que este, en un cargo y una situación como la de el tendría que tener más tablas y educación y no dejarse arrastrar por los sentimientos de esa manera tan burda.

Ale 10.000 voto más para Podemos, gente como esta es los que les hacen la campaña.

Saludos

=====

Re: El vicealcalde de Valencia se atrinchera tras su imputación

Escrito por PUSETE75 - 10/11/2014 20:12

lo acabo de hacer y a un tio que está cobrando de todos que tenga la actitud y las formas que muestra me parece lapidario y significativo de lo que es LA CASTA...

<https://www.youtube.com/watch?v=KTR3PlIPwdw>

=====

Re: El vicealcalde de Valencia se atrinchera tras su imputación

Escrito por Iarpeiro - 11/11/2014 01:58

Algunos para dimitir tienen que estar ya entre barrotes como es el caso del presidente de la diputación de León, no tienen vergüenza, ahí en Levante tienen varios casos, no descarto que a alguno o alguna para detenerlo haya que enviar a los cuerpos especiales de policía, sino al tiempo.

=====

Re: El vicealcalde de Valencia se atrinchera tras su imputación

Escrito por Iarpeiro - 11/11/2014 20:24

Casualmente su máxima defensora, la alcaldesa de Valencia, vuelve a utilizar un argumento muy utilizado por dirigentes del PP ultimamente.

" Grau no está en política para ganar dinero".

No hace mucho el actual Consejero de sanidad de la CAM dijo:

"Si tengo que dimitir dimitiría, yo llegué a la política comido y bien comido y no tengo ningún apego al cargo".

Esperanza Aguirre tambien ha utilizado esa expresión en alguna ocasión.

Vamos a tener que empezar a dudar de tanto predicarlo.

=====

Re: El vicealcalde de Valencia se atrinchera tras su imputación

Escrito por javi.c - 12/11/2014 11:13

Yo tampoco lo entiendo, para no necesitar la política para vivir, hay que ver lo que los cuesta dejarla y lo cabreos que se pillan cuando les va llegando la hora.

Además tampoco entiendo que narices, pretenden justificar con eso, igual pretenden que con decir eso, la gente se crea que no han trincao todo lo que han podido. Tampoco lo necesitaba Blesa y compañía y se lo ha llevado a manos llenas.

Saludos

=====